From 321.43 €/ night - 5 bedroom(s) - 5 bathroom(s)






La villa est située dans le quartier du Cap Est, dans la commune du Francois, sur la cote atlantique de la Martinique. Cette
villa dispose de cing chambres. Elle est configurée sur deux étages, idéal pour accueillir une famille ou un groupe d’amis

pour des vacances.
Avec un acces direct a la mer depuis un ponton privé et une superbe piscine avec vue, cette villa de luxe en Martinique vous

garantit des vacances réussies

La premiere partie de la villa abrite deux chambres climatisées, I'une avec lit double et la seconde avec lit séparés. Chaque
chambre dispose de sa propre salle de douche.

La deuxieme partie se compose de trois chambres climatisées avec salle de bain privée ; d'un salon intérieur avec TV et
d’'une cuisine équipée. Les espaces extérieurs sont aménagés avec soin. Une grande terrasse couverte permet de prendre
les repas a I'ombre.

The villa is located in the Cap Est district, in the commune of Frangois, on the Atlantic coast of Martinique. This villa has five
bedrooms. It is configured on two floors, ideal to accommodate a family or a group of friends for vacations.

With a direct access to the sea from a private pontoon and a superb swimming pool with view, this luxury villa in Martinique
guarantees you a successful vacation.

The first part of the villa houses two air-conditioned bedrooms, one with double bed and the second with separate beds.

Each room has its own shower room.
The second part consists of three air-conditioned bedrooms with private bathroom; an interior living room with TV and a fully
equipped kitchen. The outside areas are carefully furnished. A large covered terrace allows you to take meals in the shade.
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380 m2/

Barbecue

Washing machine

Hair dryer

Oven

10 traveler(s) / === 5 bedroom(s) /

Air conditioner

Parking

Household linen

Microwave

5 bathroom(s)

Iron

TV

Crib

Beach access

Dishwasher
Wifi
¥ Swimming pool
[

Sea view
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Localisation

Villa



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com
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